

Exaltan impronta de Fidel Castro en relaciones Cuba-Vietnam



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 13 ago (RHC) La impronta del pensamiento y la obra de Fidel Castro en las imperecederas relaciones de hermandad entre Cuba y Vietnam fue exaltada hoy aquí en ocasión del 98 aniversario del

natalicio del líder histórico de la Revolución cubana.

Precursor de la apertura de la primera y única embajada en la selva del Sur de Vietnam durante la guerra contra el invasor estadounidense, el Comandante en Jefe expresó siempre su admiración por la gesta independentista vietnamita y de modo especial por su adalid, el presidente Ho Chi Minh, subrayó Joy Puentes.

El encargado de negocios de la misión diplomática cubana en esta capital recordó que en los años más difíciles de la guerra, en las décadas de 1960 y 1970, no hubo un discurso pronunciado por el jefe de la Revolución cubana en que no hiciera mención de la heroica resistencia del pueblo vietnamita y le manifestara su pleno apoyo y solidaridad.

Como en Cuba, en cualquier punto de esta nación Indochina la gente recuerda una anécdota relacionada con Fidel Castro, o una frase de alguno de sus discursos, o su histórica visita en 1973, en medio del conflicto armado, a la zona liberada de Quang Tri, donde hoy al amanecer fueron depositadas flores en el parque que lleva su nombre, dijo.

Un acto tan sencillo, pero de tanto significado como ese, dice mucho del afecto y el amor que aquí sienten por el líder histórico de la Revolución cubana y su legado, y hace que Fidel Castro en Vietnam sea también leyenda, significó.

Puentes aprovechó la ocasión para reiterar el agradecimiento al pueblo vietnamita y sus dirigentes por las constantes muestras de solidaridad y apoyo a Cuba, sobre todo en los momentos más difíciles, y afirmó que “si hoy nos mantenemos firmes frente al recrudescido bloqueo y las agresiones de Estados Unidos es, en gran medida, gracias a su respaldo”.

Por su parte, el ministro consejero Virgilio Lora expresó que cuando en Cuba se enfrentan las circunstancias más difíciles “pensamos siempre en Fidel, pero también en el ejemplo de Vietnam, que ha sabido levantarse con una fuerza extraordinaria”.

Lora destacó asimismo la fe en la victoria, la visión del futuro y la trascendencia y actualidad del pensamiento del máximo líder de la Revolución cubana, a quien debemos -dijo- esta especial y sólida relación de hermandad con Vietnam.

Al acto conmemorativo por el 98 aniversario del natalicio de Fidel Castro, celebrado en la embajada de Cuba aquí, asistieron entre otros los subdirectores generales de América de la Comisión de Relaciones Exteriores del Partido Comunista de Vietnam, Vo Tuan Ngoc, y de la Cancillería, Le Cong Tien.

Además, el vicepresidente de la Asociación de Amistad, Phan Van Quy, la titular del Club de Vietnamitas Graduados en Cuba, Nguyen Lien, representantes de la Unión de Organizaciones de Amistad de Vietnam (VUFO, por sus siglas en inglés), y de la Asociación de Veteranos de la estratégica ruta Truong Son-Ho Chi Minh. (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba